

Domingo 19 de septiembre de 2004

La Jornada de enmedio



YAZMIN ORTEGA CORTES

Ante una Plaza de la Constitución prácticamente llena, se presentaron tres de las máximas figuras de la música afroantillana, en estricto orden de actuación: Los Van Van, Gilberto Santa Rosa y Willie Colón. Con los primeros acordes de la agrupación cubana se olvidó el retraso de una hora y el público comenzó a pulir el asfalto del Zócalo. Por otro lado, el boricua interpretó

algunos de sus más sonados éxitos, con los cuales las parejas convirtieron la acera del Palacio Nacional en una pista de baile. Al cierre de esta edición, iniciaba la actuación de *El Malo*, quien puso el punto más caliente de la velada salsera

ESPECTACULOS/8a